

Antrag betreffend der Besucherinnenströme im Familienbad im Schweizergarten

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 22.9.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Bildung, Jugend, Integration und Transparenz, Mag. Christoph Wiederkehr, wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung ersucht sich dafür einzusetzen, dass im Familienbad im Schweizergarten eine Zählung der Besucher_innen durchgeführt wird und dabei gleichzeitig auch festgestellt wird aus welchen Gräzeln (innerhalb und außerhalb des Bezirkes) die Besucherinnen stammen.

Begründung:

Das Familienbad im Schweizergarten ist ein sehr beliebter Ort, um an heißen Sommertagen eine Abkühlung für die Kleinsten in der Stadt zu finden. Das Bad wird immer besser angenommen und ist ein Anziehungspunkt für Familien aus dem Bezirk aber auch aus vielen anderen Bezirken.

Um feststellen zu können, ob es einen Bedarf für eine Erweiterung des Bades gibt oder es sich lohnt weitere Standorte im Bezirk/in angrenzenden Bezirken anzusehen, sollte diese Analyse der Besucherströme durchgeführt werden.

Sprecher BR Mag. Peter Perdau

Wien, am 14.09.2022